

Meldung

Jahrestreffen der Vogelkundler

Halberstadt (vs) • Die 30. Jahresversammlung des Förderkreises für Vogelkunde und Naturschutz am Museum Heineanum wird am Samstag, 13. Mai, ab 15 Uhr im Ratssitzungssaal des Halberstädter Rathauses ausgerichtet. Nach Angaben des Veranstalters wird diesmal die Vogelwelt eines wenig bekannten, aber sehr bemerkenswerten Feuchtgebietes im Harzvorland vorgestellt. Der Ornithologe und Naturschützer Uwe Nielitz aus Aschersleben beobachtet und fotografiert im Seeland-Gebiet seit vielen Jahren. Aus seinem umfangreichen Archiv werden viele interessante Bilder zu sehen sein, die einen äußerst wertvollen und schutzwürdigen Naturraum dokumentieren. Gäste sind willkommen.